## corps\_du\_message.TXT

Bonjour à tous,

Vous trouverez ci-joint le dossier de l'Assemblée Générale de la Ligue des Pyrénées de Cyclotourisme devant se dérouler le dimanche 29 novembre 2015 à Condom dans le Gers.
Vous trouverez également une fiche d'identité club à retourner au siège de la Ligue seulement si un changement est intervenu dans la composition du bureau de votre club.
Bonne réception,
Bonne lecture ,
Cordialement,
La Secrétaire Administrative,
Françoise Fau.

# LIGUE DES PYRENEES DE CYCLOTOURISME

## FEDERATION FRANÇAISE DE CYCLOTOURISME



## **ASSEMBLEE GENERALE DU 29 NOVEMBRE 2015**



ARIEGE - AVEYRON - HAUTE-GARONNE - GERS - LOT HAUTES - PYRENEES - TARN - TARN-ET-GARONNE

# SALLE PIERRE DE MONTESQUIOU CONDOM (32)

## ORDRE DU JOUR ASSEMBLEE GENERALE

- ouverture de l'assemblée générale
- rapport moral
- rapport d'activité
- rapport financier
- rapport des réviseurs comptables
- vote des différents rapports
- résultats des votes
- remise des récompenses
- calendrier 2016
- questions diverses

## RAPPORT MORAL

Avez-vous conscience que nous vivons la dernière Assemblée générale véritablement ordinaire de la longue histoire de notre ligue des Pyrénées ? Notre ligue, existait déjà dans ses frontières actuelles bien avant la régionalisation et nos prédécesseurs fidèles à l'héritage n'ont pas souhaité adopter l'étiquette Midi-Pyrénées lors de l'alignement des ligues sur les régions. En 2016, nous aurons la tête tournée vers le futur Comité régional et entonnerons peut-être le *"Se canto"* qui nous lie depuis des siècles à nos voisins et amis du Languedoc-Roussillon.

Assemblée générale ordinaire donc, mais pas si ordinaire que ça en réalité car des organisateurs audacieux et ambitieux ont su mettre notre région à l'honneur en 2015. Quel plaisir, quel bonheur de voir tant de cyclos rouler sur nos routes familières, en Quercy, en pays montalbanais, dans les Hautes-Pyrénées et dans le Tarn! La réussite de Pâques en Quercy, de la Concentration des chérubins, de la Cyclo-montagnarde des Hautes-Pyrénées et de la Semaine fédérale d'Albi fut l'œuvre d'organisateurs hors pairs comme nous en comptons tant dans nos rangs mais aussi celle de centaines de bénévoles qui se sont mis à leur disposition. Quelle belle leçon d'humilité! Sans les bénévoles, rien ne serait possible. Je le savais, j'en ai eu l'éclatante confirmation! Je vous remercie tous, nous vous remercions tous.

Ce que je retiens également de ces organisations, c'est la présence nombreuse de féminines, de jeunes, d'enfants venus en familles. A Albi, une journée fut consacrée aux handicapés, sur la place du Vigan, en présence de Madame le Maire de la ville, une manière éclatante de montrer que notre activité est ouverte à tous. L'arrivée du voyage itinérant qui réunissait des personnes handicapées et leurs accompagnateurs avait donné le ton le jour de l'inauguration.

Notre richesse, notre force, notre originalité, elle est là ! Je l'ai déjà dit, je le répète car j'en suis convaincu. Accueillons, réunissons et n'excluons personne au motif qu'il ne peut pas suivre le peloton. Sachons mettre de côté notre amour propre. Comme le tabac, l'amour propre tue. Les efforts démesurés, les prises de risques pour rester dans les roues se paient très cher. Chaque année, quand des clubs accompagnent le Trait d'Union des jeunes sur une courte étape, j'entends les cyclos dire : "C'est bien de rouler tranquillement, à allure régulière..." comme s'ils venaient d'inventer l'eau tiède ! Nous savons "pédaler intelligent" pour reprendre le titre d'un ouvrage du docteur Piednoir. Nos clubs ont la capacité de faire partager ce savoir-faire. Leur survie et celle de nos structures passe par cette ouverture.

"Et maintenant, qu'allons-nous faire?" comme le chantait Gilbert Bécaud. Hier fut remarquable, qu'en sera-t-il demain? Demain, les Gersois accueilleront les cyclos pour la Semaine européenne, des bénévoles s'impliqueront, l'impact économique de notre activité se fera sentir - les autorités albigeoises l'avaient bien compris. Demain, les féminines retrouveront les participantes de Toutes à vélo à Strasbourg. Une belle occasion de se rassembler, d'échafauder et de partager des projets communs. Et puis nous enterrerons notre ligue au nom de la réforme territoriale dont je ne jugerai pas de la nécessité. Nous devons saisir cette opportunité pour préparer la FFCT de l'avenir, notre président fédéral l'a dit avec raison. Dynamiser notre action, ouvrir d'autres perspectives au contact des cyclos de la ligue voisine avec qui nous partageons déjà la concentration du Pic de Nore. Revoir, repenser le rôle de nos structures ligues et Codep afin de les rapprocher des licenciés en tenant compte des contextes locaux et de l'évolution de nos pratiques. Nous aurons à motiver des candidatures pour animer les clubs, les Comités départementaux, le Comité régional...et la fédération elle-même. Il faut laisser une situation saine et offrir des perspectives nouvelles, même en bousculant nos traditions pour ne garder que celles qui nous donneront envie de nous engager, de poursuivre notre route.

Comme un dernier clin d'œil à notre ligue des Pyrénées, nous vous proposons du 3 au 7 juillet 2016 un brevet fédéral de 1000 km. Parti de la place du Capitole de Toulouse, l'itinéraire visitera les huit départements de la région pour s'achever au pied du Tourmalet dont l'ascension est prévue au lendemain de l'arrivée. A cette occasion les clubs sont invités à mettre en place durant cette période des brevets fédéraux à la portée de tous. Cet élan commun sera une opportunité pour montrer que notre ligue a une âme qu'elle entend bien conserver et partager après la fusion.

## RAPPORT D'ACTIVITE

#### 1. EFFECTIFS

Au 13 octobre, la ligue des Pyrénées comptait 7144 licenciés, soit un retard de 60 licences par rapport à la même date en 2014. A ce jour, 6574 licenciés ont renouvelé leur adhésion, contre 6534 l'an dernier. Ils sont 570 nouveaux à avoir rejoint les rangs de la FFCT, contre 670 à N-1. Côté clubs, 170 ont renouvelé leur affiliation, une structure ne s'est pas réaffiliée (Vélo Loisir Lassilvain) et un nouveau club a vu le jour (Le Rayon Théopolitain).

## **Abonnements revue CYCLOTOURISME**

Que dire de plus que les années précédentes, les abonnements continuent à baisser. Pourtant, elle est attractive par ses articles sur la santé, la sécurité, la technique et la mécanique. Les reportages sur différentes régions de France ou de l'étranger donnent des idées de voyages. Remercions tous ceux qui œuvrent bénévolement pour la faire vivre, ils sont plusieurs dans notre Ligue à participer activement à son élaboration.

#### 2. FONCTIONNEMENT DU SIEGE REGIONAL ET DU COMITE DE LIGUE

Depuis de longues années le siège de la ligue, à Balma, est ouvert au public. Françoise Fau vous reçoit les mardi et jeudi de 15h à 19h. Vous pouvez également la contacter au 05 61 99 86 46 ou par mail <a href="mailto:ffct.pyr@wanadoo.fr">ffct.pyr@wanadoo.fr</a>. et ce, jusqu'au 13 janvier, date de son départ en inactivité.

Le Comité Directeur de la ligue s'est réuni 4 fois, dont 2 avec les présidents de Codep. Bonnes relations et ambiance sympathique, agrémentent ces réunions constructives. Les différentes commissions fonctionnent et travaillent dans le même esprit. Les différents bilans ci-après le prouvent.

## 3. INFORMATION - PROMOTION

## Le guide du Cyclotouriste de la Ligue des Pyrénées

C'était un bel outil, pratique, que l'on avait toujours sous la main, une mine de renseignements. Il représente un investissement important de la part de la secrétaire administrative. En raison de son départ avant la période d'achèvement du Guide et vu la future disparition de notre ligue, nous avons choisi de ne pas l'éditer en 2016. Le guide papier est mort, vive le guide informatique.

Bien sûr, nous le regretterons, mais vivons avec notre temps. Grâce à « Internet » le calendrier des randonnées, les infos diverses, seront à la portée de tous, rapidement, sur le site de la Ligue (<a href="http://pyrenees.ffct.org">http://pyrenees.ffct.org</a>) toujours mis à jour par Gérard De Zotti. Ce dernier n'attend que vos envois : articles, infos des clubs et Codep, photos, pour le faire vivre et le rendre attrayant.

#### 4. RELATIONS AVEC LA FEDERATION

Comme à l'accoutumée, un représentant fédéral est présent à notre AG.

Le délégué régional Formation, le délégué régional Jeunesse et le délégué régional Sécurité participent aux réunions nationales de ces commissions.

#### 5. RELATIONS AVEC LES CODEP

La traditionnelle rencontre du Comité Directeur et des 8 présidents de Codep, la veille de la Journée A. Bures, permet d'échanger sur les expériences de chacun, de donner son avis, de prendre des décisions en commun.

La mise en place de la future « Grande Ligue » a fait l'objet d'une nouvelle rencontre du Comité Directeur et des présidents de Codep le 13 juin au siège de la Ligue à Balma.

## **6. RELATIONS EXTERIEURES**

Direction Régionale Jeunesse et Sport et Comité Régional Olympique et Sportif, nos principaux partenaires, avec lesquels nous entretenons d'excellentes relations. Leur aide et leur soutien nous sont précieux, ils le prouvent dès que nécessaire.

Nous sommes présents sur le site du CROS : <a href="http://www.comite-olympique-mp.asso.org">http://www.comite-olympique-mp.asso.org</a> avec, en particulier, la présentation de notre calendrier.

Qu'ils en soient remerciés en votre nom à tous.

## 7. LES GRANDES MANIFESTATIONS

- La Journée A. Bures : le 8 mars à Villefranche de Rouergue, les quelques 350 participants ont été accueillis en toute convivialité par les bénévoles du club. Merci à Jacques Macouin et à son équipe.
- **Pâques en Quercy 2015 à Gourdon** : 2 flèches pascales, à l'initiative de Bernard Aussillou, ont convergé vers Gourdon, lieu de l'organisation.
- **Pâques en Provence à Lurs** : les Pyrénéens se sont également dirigés vers cette concentration, soit en flèches, soit en traces ou VI.
- Concentration nationale des Chérubins à Montech : Le week-end de Pentecôte Yves Pinsard recevait les « graines de cyclos » que sont les chérubins. Agés de 4 à 12 ans, voire moins, ils ont découvert la région, accompagnés qui par les parents, qui par les grandsparents. De randonnées en visites, tous ont apprécié ce moment de convivialité.
- Concentration Inter-Ligues au Pic de Nore Souvenir Max Vallès: Organisée par les deux ligues voisines, Languedoc-Roussillon et Pyrénées, elle a attiré quelque 300 cyclos qui ont convergé vers le sommet du géant de la Montagne Noire, en galérant, en flânant, mais tous heureux de se retrouver Cette journée honore Henri Astié et Gaston Maraval, nos anciens, mais aussi Max Vallès qui nous a quittés et qui aimait tant cette région.
- **Semaine Fédérale d'ALBI :** Une organisation menée de main de maitre par André Klavun et toute son équipe de bénévoles. Un excellent cru, que du plaisir, du bonheur, du soleil... Tout pour rendre un cyclo heureux ! Ils étaient 15000 à l'être ! 15000 cyclos à l'assaut des sites exceptionnels et de la gastronomie, qu'ils ont découverts dans le Tarn.
- **L'Appel des Pyrénées à Val Louron :** Un peu plus de 350 cyclos, dont une majorité d'Aquitains, ont convergé vers Val Louron, en ce dimanche 11 octobre, sous un soleil d'été indien. Les cyclos de Sarancolin et le Codep 65 se sont mis en guatre pour les accueillir.

#### 8. NOS ACTIONS AUPRES DE NOS MANIFESTATIONS

## Challenge de la Ligue

Mis en place en 2008, ce challenge individuel a pour but de promouvoir les manifestations inscrites au calendrier de la ligue. Il récompense tous ceux qui ont participé à au moins une manifestation dans chacun des huit départements.

Un challenge récompense dorénavant le club qui a le plus de lauréats. Un « super »Challenge sera remis au club qui a le plus de lauréats trois ans de suite.

## Randonnées organisées sur la journée

Le label régional des randonnées organisées sur la journée, crée par la Ligue en 2010 n'a pas eu le succès escompté. Un seul label décerné en 2015.

Pourquoi cette initiative n'est-elle pas suivie ?

## **CONCLUSION**

Nous pratiquons tous la même discipline, de différentes façons, nos vélos, bicyclettes, randonneuses, tandems, VAE ...... sont les moyens, pour nous tous, jeunes et moins jeunes de partir à la découverte des routes, véloroutes, voies vertes de nos régions, et de partager notre passion.

Une passion qui doit nous faire réfléchir sur le moyen de la partager, et par là de la faire perdurer à travers les jeunes.

Merci à tous pour votre investissement dans toutes les organisations passées et à venir.

La secrétaire générale Marie-Agnès Bergé

## **9. FORMATION** (Philippe Deveaux)

En 2015, l'offre de formation diplômante a couvert l'ensemble des niveaux (animateur, initiateur, moniteur, route et VTT). 101 journées de formation ont été dispensées par les éducateurs de l'Equipe Technique Régionale.

Globalement, notre Ligue dispose d'environ 280 éducateurs et cela nous rapproche de notre objectif, à savoir 5% d'éducateurs parmi nos licenciés. Nous en sommes à 3,8%. C'est bien, mais peut mieux faire. Certains clubs ont un taux d'éducateurs supérieur à 12 % tandis que d'autres n'ont pas le moindre animateur dans leur effectif. Les besoins sont immenses. Avec moins d'un quart des clubs disposant au moins d'un animateur, notre capacité à accueillir des débutants reste limitée, tant pour ce qui concerne les jeunes que les débutants adultes.

L'accueil des débutants dans nos clubs passe par un certain savoir-faire, c'est pourquoi la formation animateur a été conçue. Il est de la responsabilité des présidents de clubs d'en assurer la promotion et la publicité.

La commission régionale de formation, et l'équipe technique régionale (E.T.R.) présidée par Jean-François RINGUET, sont à la disposition des CODEP et des clubs, pour mettre en place toutes les formations nécessaires au développement de notre activité. Elles doivent assurer la pérennité et la continuité de l'encadrement des Ecoles Cyclo. Elles le font dans un esprit d'ouverture et d'écoute. Le plan de formation national est un cadre, c'est à nous de le déployer et de prendre des initiatives dans l'intérêt de tous.

Ce que nous avons fait en 2015 doit nous permettre d'assurer le renouvellement des équipes qui assurent l'animation des écoles cyclo, c'est déjà un premier pas. Maintenant, il nous fait penser à créer de nouvelles écoles. J'en appelle aux grands clubs qui possèdent beaucoup de ressources adultes. Ils ne peuvent rester longtemps éloignés de cette priorité fédérale.

Côté formation spécifique, il est à noter la belle initiative du CODEP du Gers qui a proposé un séminaire « sport-santé » de 3 jours animé par notre médecin fédéral.

	Formatic	
Dates	Lieux	
17/01 et 31/01	Saint-Sulpice la Poir	
14/03 et 28/03	Vernajoul	
07/02 et 14/02	Montech	
21/02	Montech	
11/04 au 14/04	Toulouse	

Dates	Lieux			
02 à 05/2015	Auch			
iuin-15	Auch			

## 10. **JEUNES** (Serge Corbière)

## **NOS EFFECTIFS**

Cette année **280** jeunes( 307 en 2014 ) dont **199**(212 en 2014 ) dans les 12 écoles cyclos (**171** G et **28** F) , 10 (5 G- 5 F) dans les **P A J** de notre ligue sous la responsabilité de leur encadrement, ont vaillamment participé aux diverses organisations et manifestations clubs, codep, ligue et nationales. Il est à noter également que 71 jeunes pratiquent le cyclotourisme dans différents clubs de notre ligue qui à ce jour n'ont pas fait la demande de P A J.

## **CRITERIUMS DEPARTEMENTAUX**

Comme l'année dernière, ce sont 3 départements qui ont organisé des critériums départementaux et concours d'éducation routière. Une participation de **49** jeunes (**70** en 2014). **5** ont effectué le critérium route ,**22** le critérium V T T **22** le concours d'éducation routière.**4** écoles sur **12** ont participé (**33%**). On ne peut une fois de plus que remercier tous les organisateurs et éducateurs de tous ces critériums, ce qui nous aurait permis d'avoir **2** sélectionnés en route et **2** en V T T au

national si plus d'écoles y avaient participé. Il est dommage, malgré les aides financières de la fédé que les codep qui ont des écoles ou P AJ n'organisent pas de finale départementale du jeune cyclotouriste et concours départemental d'éducation routière , écoles qui se doivent dans l'esprit fédéral d'organiser.

## **WEEK-END REGIONAL JEUNESSE**

Le week-end régional a réuni cette année **39** jeunes (39 en 2014) et **18** encadrants venant de **3/12** écoles de notre région. C'est dans l'Ariège à SEIX sous un temps moyen que **16** jeunes ont participé au C R E R, **19** au critérium V T T et à 4 routiers de faire pour la 1<sup>er</sup> fois des cols dans les alentours, le critérium régional route étant réalisé lors du critérium départemental de la Haute Garonne. BUCHER Valentin de VERNAJOUL remporte le critérium V T T avec 940pts/1000, VASSAL Clément de MONTRABE le critérium route avec 954pts/1000 et BAYCHE Baptiste le C R E R En conclusion un très bon week-end malgré un nombre d'écoles participantes insuffisant, nos jeunes se sont éclatés, et je n'oublierai pas de remercier tous ceux qui ont participé avec moi à la préparation et l'organisation de ce week-end et notamment le codep 09 ce qui a contribué une nouvelle fois à la réussite de celui-ci. Merci à eux.

#### S N E J 2015 à PONT A MOUSSON

Cette année notre ligue n'a pas participé à la S N E J pour diverses raisons dont notamment le déplacement lointain (18 h de bus) ainsi que le coût et le manque d'encadrants disponibles qui ont préférer encadrer les jeunes à la SF ALBI

## TRAIT D'UNION ST POURCAIN SUR SIOULE - ALBI

2 jeunes de l'école de Montrabe ont participé cette année à cette grande aventure du trait d'union afin de rallier St-Pourçain sur Sioule à Albi

#### **S F ALBI**

6 éducateurs de notre ligue ont accompagné 18 vététistes tout au long de la semaine et 8 éducateurs route dont 6 de notre ligue ont quant à eux accompagné 22 jeunes. 1 sortie sur la matinée et 1 sur la journée pour chaque discipline avait été mise en place sous la responsabilité du D R J

#### **PARIS BREST PARIS DES JEUNES**

2 jeunes de l'école de Montrabe ont participé à cette grande manifestation et en gardent un très bon souvenir.

#### **CNER 2016 à VOIRON**

4 jeunes de notre ligue ont participé à la finale nationale du C N E R à Voiron : 3 garçons de Vernajoul et 1 garçon et une fille de Montrabe

## Manifestations jeunes 2016 Départementales :

Ariège: CDER+VTT Lot: CDER+VTT

Haute -Garonne : C D E R + ROUTE + V T T

Régionale :

Week-end jeunesse le 14/15/16 mai 2016 V T T + C R E R (Lieu à confirmer)

Nationale:

Trait d'union - Albi - Dijon

S N E J 2016 à Mugron du 09 au 16 juillet 2016

**Conclusion :** Afin de préparer toutes ces activités, la commission jeunesse s'est réunie 3 fois cette année.

## 11. **FEMININES** (Françoise Pons)

#### Réunion le 31 janvier

La commission s'est réunie dans les locaux de la Ligue. 15 dames ont participé, 2 étaient excusées. L'ordre du jour était chargé et la réunion a été riche en échanges et décisions. Les voyages itinérants ont bien sûr été abordés. Tout d'abord, des commentaires élogieux ont été faits du voyage dans le Comminges en avril 2014 : organisation parfaite, implication totale de toutes les dames du club des Cyclo randonneurs commingeois, sous la houlette de Michèle.

Ensuite, les Gersoises ont fait le point sur le VI dans le Gers au départ de Simorre les 18 et 19 avril.

Déjà 135 inscrites, un acompte a été versé à l'hébergement, le menu est choisi pour le samedi soir, les parcours sont prêts.

Le projet d'une formation « l'autonomie au féminin » est mis sur pied à Auch le 14 mars.

Incitation à participer aux Brevets d'Initiation Audax 100kms organisés dans chaque département le samedi 28 mars.

Enfin, le sujet le plus important a été la préparation pour le Voyage en vue de participer au rassemblement prévu par la FFCT le dimanche 5 juin 2016 à Strasbourg.

Les pré-inscriptions lancées en novembre 2014 sont repoussées au 30 janvier 2015 et les inscriptions définitives doivent parvenir avant le  $1^{er}$  mars 2015 avec le versement d'un premier acompte.

Afin de se répartir les tâches un comité de pilotage est constitué.

**Annulation de la formation** « l'autonomie au féminin » par manque de participantes reportée en octobre 2015.

#### Retour sur notre voyage 2015

Les 18 et 19 avril nous étions 126 dames à parcourir le Gers. Au départ de Simorre, tous les départements étaient représentés, soit un total de 48 clubs. La participation générale est stable, mais le nombre de clubs augmente et de plus en plus de nouvelles viennent découvrir le voyage. Certains clubs organisent même un voyage d'une ou deux journées supplémentaires selon la distance pour se rendre sur le lieu de départ.

La météo a été excellente le samedi, mais le dimanche, la pluie a fait son apparition. Température rafraîchie et multiples crevaisons ont ponctué la matinée. Un excellent accueil dans une salle chauffée à Aubiet nous a revigorées. Mais, certaines ont pris la décision de terminer là leur voyage, de raccourcir l'itinéraire alors que nuages et pluie ont finalement disparu, laissant libre cours à flâneries et papotages sur la route.

Toujours la même ambiance amicale ; l'entraide et la bonne humeur sont au rendez-vous malgré les difficultés, les ennuis mécaniques ou autres...

## Nos projets

Une réunion de travail le samedi 23 janvier dans les locaux de la Ligue à Balma La formation « l'autonomie au féminin » le samedi 20 février à Auch Le voyage itinérant en Ariège au départ de La Tour du Crieu les 9 et 10 avril Le voyage pour le regroupement européen à Strasbourg le dimanche 5 juin

## **12. SECURITE** (Steve Jackson)

La Commission Sécurité ne s'est pas réunie en 2015, mais les membres ont réalisé de nombreuses actions dans leurs départements respectifs. Nous allons essayer d'organiser une réunion de la commission en début d'année 2016.

C'est vrai que le besoin est moins important qu'il y a quelques années : les membres de la commission sont désormais « alimentés » directement par la commission nationale, qui fait descendre les informations par mail.

En 2015, le délégué régional a participé aux actions suivantes :

La visite des aménagements cyclables d'Albi par une délégation de la mairie de Villefranche de Rouerque (suite à la journée Bures)

À Gimont, la dernière réunion d'une série organisée à travers le département par le CoDep du Gers

Des séances "sécurité routière" pour quatre classes de 4ème dans une école d'Albi La Semaine Fédérale 2015 (sécurisation de carrefours)

Une présentation de sécurité routière pour 300 élèves de la commune de l'Union (au cinéma Le Lumière / deux séances d'une heure pour un total de 300 élèves en primaire et en 6ème)

Le Forum Régional de Sécurité Routière à la Primaube (présentation de nos demandes en matière d'aménagements cyclables / présentation de la future passerelle pour cyclistes sur le Tarn à Albi)

## **13. SITE INTERNET** (Gérard De Zotti)

## Adresse du site : http://pyrénéés.ffct.org

Le site internet a été créé pour diffuser toutes les informations concernant les activités de la Ligue de façon qu'elles soient accessibles au plus grand nombre.

Ces informations concernent principalement:

L'Assemblée Générale de la Ligue, les "infos Ligue" à télécharger, tous ce qui concerne les formations, le calendrier des manifestations, l'ouverture de la Ligue (infos sur le lieux), la liste des

randonnées permanentes classées par thèmes ou par départements, la description des sites BPF, les activités des jeunes avec les programmes sur le week-end de la Ligue, la SNEJ et les critériums, avec comptes rendu, résultats et photos, la description du Voyage Itinérant Féminin, programme et par la suite son compte rendu et photos, le règlement du challenge de la Ligue, la composition du comité avec coordonnées de chacun.

D'autres infos peuvent être mises sur le site, par exemple correction de dates ou annulation de randonnées etc.

Nombre de pages vues :

Novembre: 2138 Décembre: 3044 Janvier: 2692 Février: 3063 Mars: 2029 Avril: 2307 Mai: 2353 Juin: 1877

Juillet: 1653 Aout: 1925 Septembre: 1755 Octobre: 1421

Soit un total de **26857** pour 2015

# FEDERATION FRANÇAISE DE CYCLOTOURISME

## LIGUE DES PYRENEES

	FICHE D'IDENTITE CLUB  ( à renvoyer impérativement au siège de la ligue)	Date:
Nom du Club ·	( a renvoyer imperativement au siège de la tigue)	N° fédéral :
_		fax:
-		4.1.1
		tel dom : tel bureau :
		fax:
		iax.
-		
_		tel dom:
		tel bureau :
		fax:
_		/4\
adresse Email :		(1)
<u>Secrétaire</u> :		tel dom:
adresse:		tel bureau:
rue :		fax:
code postal - ville :		
Trésorier(e) :		tel dom:
		tel bureau:
rue :		fax:
code postal - ville :		
Correspondant(e) Formation:		tel dom:
		tel bureau :
		fax:
Correspondant(e) Sécurité :		tel dom:
		tel bureau:
rue :		fax:
code postal - ville :		
Correspondant(e) Jeunes :		tel dom:
adresse:		tel bureau:
rue :		fax:
code postal - ville :		
<u>Correspondant(e) V.T.T.</u> :		tel dom:
adresse :		tel bureau:
rue :		fax:
code postal - ville :		